
 

第1650号

国際ロータリー第2780地区

⼩小⽥田原城北北ロータリー・クラブ
R.I. DISTRICT No.2780 
ODAWARA JOHOKU R.C.  
2014-2015 
WEEKLY BULLENTIN

【R.I.  会⻑⾧長】  
 　 　ゲイリー  C.K.  ホァン  
【R.I.  2780地区ガバナー】  
 　 　渡辺  治夫  
【第9グループガバナー補佐】  
 　 　澤⽥田  君雄

【会 　⻑⾧長】齋藤 　永  
【副会⻑⾧長】太⽥田 　忠  
【幹 　事】⼤大川  久弥  
【副幹事】櫻井  康⼆二  
【会場監督】⼩小嶋  章司

本日の例会：年初例会（第1849回）
会場：報徳会館  

⽇日時：2014年年7⽉月1⽇日 　15:00〜～20:00  

司会：櫻井  康⼆二    副幹事

✴ビジター  
⼀一⼨寸⽊木  正直様（⼩小⽥田原RC）…本⽇日は宜しくお願い致します。  
吉澤   芳之様（⼩小⽥田原RC）…初めてのメーキャップです。宜し
くお願いいたします。  
✴奥様誕⽣生⽇日  
齋藤  永さん…妻の誕⽣生⽇日にお花をいただきましてありがとうご
ざいます。  
✴その他  
執⾏行行部⼀一同…⼀一年年間無事に終わることが出来ました事、会員の
皆様にお礼申し上げます。  
会場監督⼀一同…会員の皆様のご協⼒力力を賜り、⼀一年年間トラブルも
なく無事に終了了そることが出来ました。皆様⼀一年年間お世話にな
りました。  
執⾏行行部⼀一同…「ホッ」としております。次年年度度の齋藤年年度度の活
躍を期待しております。  
鈴鈴⽊木  友徳さん…執⾏行行部の皆さん、ご苦労様でした。  
⼤大⽊木  清さん…露露⽊木年年度度の役員の皆様、⼀一年年間⼤大変ご苦労様でし
た。  
清  康夫さん…①露露⽊木会⻑⾧長及び執⾏行行部の皆様クラブを⼀一つにまと
め、諸⾏行行事にも⼤大変努⼒力力され、ご苦労様でした。②この⼀一年年
間、この会場を使⽤用して頂き、有難うございます。⼩小⽥田原卸商
業団地理理事⻑⾧長として。  
河野  秀雄さん…露露⽊木会⻑⾧長、⾦金金⼭山幹事最終例例会ですね。ご苦労様
でした。  
本多  純⼆二さん…執⾏行行部の皆様、⼀一年年間ご苦労様でした。  
⻄西 　 寛さん…執⾏行行部の皆さん、ご苦労様でした。阿久津ニコニ
コ箱委員⻑⾧長、ご苦労様でした。ニコニコ委員としてお役に⽴立立て
ず、すみませんでした。  
中村   維孝さん…タイ・台湾と11⽇日間の旅から無事帰って来ま
した。また明⽇日から韓国へ⾏行行って参ります。27⽇日は⼤大邸ロータ
リークラブの35周年年に参加です。  
三宅宅  常公さん…執⾏行行部の皆様、⼀一年年間ご苦労様でした。最後の
例例会出席できず、すみません。  
⽥田代  博信さん…執⾏行行部はじめ、各委員会の皆様、⼀一年年間ご苦労
様でした。  
村瀬  雅實さん…露露⽊木会⻑⾧長はじめ、執⾏行行部の⽅方々⼀一年年間ご苦労様
でした。⼜又、ニコニコ箱委員会の皆様今⽇日で最後です。ご苦労
様でした。  
⽯石崎  孝さん…露露⽊木会⻑⾧長はじめ、執⾏行行部の皆様、⼀一年年間ご苦労様
でした。  
杉崎  勝成さん…露露⽊木会⻑⾧長はじめ、執⾏行行部の皆様、⼀一年年間ご苦労
様でした。露露⽊木丸無事に早川港に帰港し、お祝い申し上げま
す。本⽇日所要のため⽋欠席いたします。

例例会報告：2014年年6⽉月24⽇日（曇り）  第1848回 　通常例例会  

【今後の例例会・卓話スケジュール】   !
７⽉月8⽇日  通常例例会  12:30  
担当:  斎藤  永会⻑⾧長  
卓話:舞⼦子の茶茶本舗  チーフマネージャー 　中坊敏也様  
｢内容:⽟玉露露の淹れ⽅方｣  !
7⽉月15⽇日  通常例例会  12:30  
担当:  柳柳井  渉  
卓話:Abby  Geddes交換留留学⽣生  
｢内容:⽇日本で１年年間暮らした感想は？  Σ(´́∀｀；)｣  

７⽉月22⽇日  通常例例会  12:30  
担当:  直前交際奉仕委員会  
卓話:  直前中村交際奉仕委員⻑⾧長  
｢内容:テグ記念念式典参加報告｣  !
8⽉月19⽇日  通常例例会  12:30  
担当:  会員増強委員会  
卓話:  新会員（予定）  
｢内容:⾃自⼰己紹介｣  !
8⽉月26⽇日  通常例例会  12:30  
担当:  研修委員会  
卓話:  ⽯石﨑委員⻑⾧長｢内容:ロータリーの奉仕について｣  
卓話:  ⼩小嶋委員｢内容:会員増強の必要性について｣  !
9⽉月2⽇日  通常例例会  12:30  
担当:⼩小川会員  
卓話:  ⼩小⽥田原済州友好協会事務局⻑⾧長  ⼩小林林英樹様  
｢内容:国際交流流少年年サッカー｣

■ ■ 今 後 の メ ー キ ャ ッ プ 情 報 ■ ■   
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‣2⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北  河⿅鹿鹿荘 　年年初例例会  15:00  
     ｢卓話:クラブ協議会]  

‣3⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中  だるま 　年年初例例会 　17:00  
     ｢卓話:総会・協議会]  

‣4⽇日(⾦金金)  湯河原  ニューウエルシティ湯河原  12:30  
     ｢決算報告／予算提案｣  

 　 　 　 　  ⾜足柄    わかふじ 　年年初例例会 　16:00  
     ｢卓話:クラブ協議会｣  

‣7⽇日(⽉月)  ⼩小⽥田原 　報徳会館  12:30  
     ｢卓話:クラブ協議会 　2014-‐‑‒15年年度度 　活動計画発表｣  

‣8⽇日(⽉月)  箱根  宮ノ下富⼠士屋ホテル  12:30  
     ｢卓話:クラブ協議会｣  

‣9⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北  報徳会館  12:30  
   ｢卓話:⽣生沼会員/⾯面⽩白きことなき世を⾯面⽩白く｣  

‣10⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中 　報徳会館  12:30  
   ｢卓話:地区公共イメージ委員⻑⾧長 　佐々⽊木⾠辰辰郎郎様/  
   公共イメージとは」

【⼩小⽥田原城北北ロータリー・クラブ】  
事務局：〒250-‐‑‒0211 　⼩小⽥田原市⻤⿁鬼柳柳172-‐‑‒9  
電 　話：0465-‐‑‒37-‐‑‒1222 　 　FAX：0465-‐‑‒37-‐‑‒7377  
URL：http://www.odawarajhrc.jp 　  
Mail：info@odawarajhrc.jp  
例例会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
創 　⽴立立：1976年年4⽉月2⽇日 　承認：  1976年年5⽉月8⽇日  
例例 　会：毎週⽕火曜⽇日 　12:30〜～13:30  
クラブ会報委員会  
監 　修：⼤大川  久弥  
編集⻑⾧長：  ⼤大川 　誠  
コピーライター：⼤大川 　誠 　  
デザイン：⼩小林林  和彦  
フィールド：杉崎  勝成・須藤  公司

阿久津 　馨委員⻑⾧長

ニコニコ箱 累計 目標

6月24日分 66,000 1,224,211 1,300,000

ロータリーに輝きを 
LIGHT UP ROTARY

会員数：46名

❖ ニコニコ箱

❖ビジター

❖
須藤 　公司さん（6⽉月29⽇日)

15:00   開会点鐘：齋藤 　永  会⻑⾧長  
国歌⻫斉唱  
ロータリーソング⻫斉唱  
「奉仕の理理想」  
スピーカーおよびビジターの紹介  
慶事祝福  
会⻑⾧長挨拶  
幹事報告／出席報告／委員会報告  
同好会報告／ニコニコ箱  !

15:40 閉会点鐘：齋藤 　永  会⻑⾧長

15:50 会計報告

16:00 クラブ協議会

18:10~∼20:00 懇親会

⼀一⼨寸⽊木 　正直様（⼩小⽥田原RC）  
吉澤 　芳之様（⼩小⽥田原RC)

❖❖結婚記念念⽇日

❖奥様誕⽣生⽇日
⼟土岐 　英⼦子さん（6⽉月28⽇日）  
齋藤 　充⼦子さん（6⽉月30⽇日)

太⽥田 　忠さん…がんばれ⽇日本！  
⼤大⾕谷 　宏さん…露露⽊木会⻑⾧長、そして執⾏行行部の皆様、⻑⾧長い航海が終
わろうとしていますね。でも、陸陸地に⾜足をかけるまでは油断は
禁物です。本当にお疲れ様、ご苦労様です。  
⼩小嶋   章司さん…露露⽊木会⻑⾧長・須賀副会⻑⾧長・⾦金金⼭山幹事・⽊木村副幹
事、ご苦労様でした。でも、まだまだロータリーは続きます。
頑張りましょう。  
久保⽥田   知⼦子さん…露露⽊木会⻑⾧長・須賀副会⻑⾧長・⾦金金⼭山幹事・⽊木村副
幹事、⼀一年年間ご苦労様でした。  
⼩小川  和夫さん…会⻑⾧長、執⾏行行部の皆様⼀一年年間ご苦労様でした。  
須藤   公司さん…昨⽇日は次年年度度会場監督、親睦委員、初の委員
会お疲れ様でした。皆さんといろいろ相談でき、良良いスタート
が切切れそうです。今⽇日は、仕事の都合でどうしても例例会に出席
できません。たぶん、結婚記念念⽇日のお祝いもあると思います。
ありがとうございます。また、今年年度度執⾏行行部皆様におかれまし
ては、⼤大変お疲れ様でした。次回年年初例例会より、会場監督、親
睦委員会仲良良くやっていきましょう。よろしくお願いします。  
阿久津  馨さん…本年年度度最後のニコニコなので。  
荻野   善明さん…⼩小林林泰⼆二先輩へ。スポンサーとなって頂き、7
⽉月の年年初例例会にて新会員として承認頂き、なんとか本⽇日の最終
例例会に出席することができました。ありがとうございました

⻘青少年年交換学⽣生アビーさんが来⽇日して早くも1年年が過ぎようとし、  
今⽉月31⽇日には帰国をいたします。  
つきましては、アビーさんの送別会を下記のとおり開催をしたいと思います。  
皆様のご参加をお願い致します。  !
⽇日時 　 　平成26年年7⽉月24⽇日午後6時より  
場所 　 　未定（詳細は後⽇日ご案内いたします。）  
会費 　 　未定（詳細は後⽇日ご案内いたします。）

⻘青少年年交換学⽣生アビーさん送別会開催のご案内  

2013年年8⽉月  来⽇日の頃

http://www.odawarajhrc.jp
mailto:info@odawarajhrc.jp
http://www.odawarajhrc.jp
mailto:info@odawarajhrc.jp


  

露露⽊木  清勝 　会⻑⾧長 　  
 　先週の20⽇日の⾦金金曜⽇日、チャリ
ティー販売会の収益⾦金金とクラブから
の寄付⾦金金を合わせて12万円、NPO  
法⼈人アール・ドゥ・ヴィーヴルさん
に寄贈いたしました。当⽇日は、志澤
リーダー、柳柳井リーダーも出席して
いただき、萩原理理事⻑⾧長に直接お渡し
することが出来ました。皆様のご協

⼒力力に感謝申し上げます。    
また、⼀一昨⽇日ローターアクトクラブの最終例例会である納
会が開催されました。  
今年年度度の⼩小関地区代表や多くの他クラブからのゲスト、
絆友会の宮嶋会⻑⾧長を始め多くのメンバーが集まり盛⼤大に
開催されました。⼩小⽥田原城北北ローターアクトクラブの⽗父
とも呼べる、⼩小林林泰⼆二様の黙祷から始まった例例会は、⼀一
年年間その運営に労を惜しまなかった⽻羽⽣生会⻑⾧長が各メン
バーをねぎらい、次年年度度の地区代表への決意を述べまし
た。また、城北北ローターアクトクラブ会⻑⾧長エレクトの剱
持万紀⼦子さんが増強の必要性とアクトへの思いを語りま
した。今後の⼩小⽥田原城北北ローターアクトクラブ発展に期
待をしたいと思います。  
 　本⽇日はいよいよ最終例例会となりました。まだ、⼤大邱松
林林ロータリークラブ35周年年式典への訪問が残っています。
今⽇日はこの後、執⾏行行部4⼈人で今年年度度を振り返りたいと思
います。  

例例会報告：2014年年6⽉月24⽇日（曇り）第1848回 　通常例例会
会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
⽇日時：2014年年6⽉月24⽇日 　12：30〜～13：30

❖ 会⻑⾧長挨拶

理理事会の席でしか聞くことのできない多くの情報が⼊入っ
てくるのも収穫でした。執⾏行行部の⼀一員としては会⻑⾧長・副
会⻑⾧長・幹事の妨げにならないように⾃自分の役割を最低限
しっかりこなすという⽬目標で頑張りました。⼀一年年間適度度
な緊張の下で司会をやってきましたが、今とてもホッと
しています。次年年度度は社会奉仕委員⻑⾧長という⽴立立場で皆さ
まにご協⼒力力をお願いすると思います。  !

⾦金金⼭山幹事  
この⼀一年年間露露⽊木会⻑⾧長にご協⼒力力いただ
き感謝いたします。露露⽊木会⻑⾧長とはJC
のときも理理事⻑⾧長＆専務でいろいろ揉
め事を収めてきたので、何があって
も⼤大丈夫という⾃自信を持ってスター
トしました。スタート前の半年年間
は、まず活動計画書を⽴立立派に作ると
いう⽅方向でやっていました。その時

が⼀一番時間はかかったと思います。始まってしまえばも
う少し周囲が⾒見見えてきます。幹事の仕事ですが、細々と
した事務に関しては事務局がやってくれますし、議事録
は副幹事が書いてくれます。周囲に助けられて忙しさは
感じませんでした。委員⻑⾧長が⼀一⼈人できなくなって交代す
る時に丁度度地区のセミナーがあって、そこで『ベテラン
が動いてくれない』という話が出たことがあります。講
師の⽅方からの『役を持たせればいい』との答えが印象的
でした。ベテランの⽅方が事業に参加してくださるのは刺刺
激になりますし、もっと交流流を持ちたいと思います。来
年年度度も楽しく、例例会以外でも事業や懇親会で話したいで
す。そしてようやく会報から解放されるのでホッとして
います。来年年は⼤大川幹事を微⼒力力ながら応援していきたい
と思います。   !

須賀副会⻑⾧長  
今年年⼀一年年のご協⼒力力に感謝します。執
⾏行行部全員が⼀一年年間元気にやれて幸せ
です。副会⻑⾧長として会⻑⾧長がお休みの
時は代わりを勤めなくてはいけませ
んが、お陰さまで⼀一度度もありません
でした。露露⽊木会⻑⾧長の健康管理理の賜物
だと思います。ありがとうございま

した。今週末には韓国クラブの記念念式典に11名で参加し
ます。国同⼠士の問題はありますが同じロータリアンです
ので、腹を割って話せば分かり合えるはずです。前回訪
問時にもそう感じました。以前、海外の会員が私の会社
に来てくださったことがあり、韓国へ⾏行行ったら同様に企
業訪問もしてみたいです。外国で⾊色々な⽅方とお話しする
機会はそうありませんし有意義な体験です。今度度の韓国
訪問もそうであって欲しいと思っています。本当に⼀一年年
間ありがとうございました。皆さんが次年年度度、元気で例例
会に出席されますよう⼼心からお祈り申し上げます。

❖ 卓話

 　 　露露⽊木会⻑⾧長  
準備期間も含めて⼀一年年半、執⾏行行部・
役員・会員の皆様にはお世話になり
ました。活動計画書で「会⻑⾧長⽅方針」
「今年年度度重点⽬目標」などを掲げて
やってきましたが、どこまで達成で
きたのかと考えさせられます。重点
⽬目標の⼀一番⽬目「会員増強」は“会員数

を60名にしよう”と打ち出しました。3⼈人新⼊入会があり4
⼈人退会があり、増強維持は本当に難しいと実感しまし
た。会⻑⾧長をやっていて⼀一番苦しいのは会員に辞められる
ことです。何がいけなかったのか、楽しくなかったのか
⾃自問⾃自答を繰り返してきました。⼆二番⽬目の「新世代ロー
タリーファミリーを通じたネットワークの強化」。ロー
ターアクトを始め新世代とのネットワークはできてきて
いると思います。今年年は⻘青少年年交換留留学⽣生のアビーさん
を受け⼊入れて、ホストファミリーとの交流流もできまし
た。ローターアクト、インターアクトも熱⼼心に活動して
います。この流流れを⼤大切切にしてロータリアンに繋がると
嬉しいです。三番⽬目は「⻑⾧長期計画の⽴立立案とより効果的な
クラブを⽬目指す」で、皆様に努⼒力力していただいて細則の
変更更、特に奉仕プロジェクト組織の⼤大幅な変更更をするこ
とができました。最後に「公共イメージと認知度度の向上
を⽬目指す」。創⽴立立記念念例例会にパネルディスカッションで
多くの意⾒見見を出していただきました。会員全員で話し合
いができたのは有意義なことでしたし、その中からチャ
リティー販売会・募⾦金金活動のイベントができたのはイ
メージアップに⾮非常に役⽴立立ったと思います。来年年度度ロシ
アから交換留留学⽣生が来ますが、⻄西湘⾼高校から断られてし
まいました。以前のトラブルが元になっていたようで
す。ロータリーとしては不不幸なことで、認めてもらえる
よう努⼒力力していくのが我々の責任だと感じました。⾊色々
なことがあって反省省もし、⽀支えてくださった皆様に感謝
もしています。来年年は地区にも出向させていただき、多
⽅方⾯面からサポートができるよう頑張っていきます。⼀一年年
間ありがとうございました。

❖委員会報告
次年年度度執⾏行行部・⼤大川幹事  

来週、年年初例例会となります。報徳会館で2：30受付、3：
00例例会スタートとなります。理理事会は2時からですので
お間違えないようにお願いします。

【⽋欠  席  者】 　8名  
 　 　杉崎  勝成、⼤大川 　裕、須藤  公司、⾕谷⼝口  和雄、  
 　 　菊地  義雄、上⽥田  博和、守屋  善男、⽯石内  正彦  
【今回MU】 　  2名  
 　 　須藤  公司（6/15 　チャリティーイベント）  
 　 　守屋  善男（6/15 　チャリティーイベント）  
【前回MU】      2名増加  
 　 　⽯石﨑 　孝 　（6/18 　地区会員増強）  
 　 　久保⽥田知⼦子（6/22 　⼩小⽥田原城北北RAC）  
【前々回MU】  増加なし

⼤大⽊木 　清  委員

❖ 出席報告

❖ 幹事報告

⾦金金⼭山  慶昭  幹事  
1)先⽇日の例例会時にボーイスカウトに助
成⾦金金をお渡しをいたしましたが、正式
にお礼状がクラブ宛に届きました。  
2)会員名簿作成にご協⼒力力をいただきあ
りがとうございました。ほとんどのデー
タが集まり完成は７⽉月中旬を予定して
おります。

❖ Table  Flower
•グラジオラス  
•フロックス  
•スプレーバラ  
•ミスカンサス  !
グラジオラスの花⾔言葉葉は「⽤用意周到」  
フロックスの花⾔言葉葉は「協調」  
スプレーバラの花⾔言葉葉は「温かい⼼心」

出席報告 会員数 出席 M.U 出席率

6月24日 46(42) 34 2 85.71%

6月17日 46(43) 37 2 95.35%

6月10日 46(43) 41 1 97.67%

「この⼀一年年を振り返って」本年年度度執⾏行行部  
⽊木村副幹事  

 　⼀一年年間無事に終われてお礼を申し
上げます。副幹事の役割はまず例例会
の司会進⾏行行をスムースに⾏行行うこと。
⼼心がけてきたのは卓話時間がずれな
いように時間の調整・配分をするこ
と。ゆっくりはっきり間合いをおい
て話すこと。会員の皆様・会員の奥
様の名前を間違えないこと。この三
点に注意して司会に取り組んできま

した。それなりに出来たと思いますが、皆さまにはどう
映っているでしょうか。ただ⾷食事時間が短く、休めない
ことが⼤大変でした。また委員会報告される⽅方を直接お聞
きしたかったので、次年年度度から報告のある⽅方は司会者へ
伝えて欲しいと思います。他の仕事は理理事会議事録作成
です。その中でロータリーの運営や組織の内容を勉強す
ることができました。


